

クラスだより こりす2組 11月号

どんぐり いっぱい楽しんでいるよ♪

楽しんでいた、王仁公園へのバスでのお出かけ！ひよこ号には動物のイラストがたくさんあつたり、外の眺めにも「あ！ここ平和堂の道や！JRの電車！」と、楽しくおしゃべりしながらドライブしました。公園では、たくさんのふとっちょどんぐりを見つけて大喜び！一生懸命にどんぐり一杯のカバンを嬉しそうに見ながら「（お家の人は）びっくりするかな!?」と満面の笑みを見せていました。気持ちの良い空気を一杯感じながら秋の楽しい一日でした。

その後も、どんぐりをお部屋のおままごとに使ったり、ケースに入れて音を楽しんだり、段ボールの台でどんぐり転がしを作ったりしていました。段ボールにペットボトルのトンネルや、蓋をくっつけて、上からどんぐりを転がすと…よく転がること転がること…！色々な所から転がして転がり方の変化を研究するように熱心に見つめて楽しんでいます。

そんなある日、どんぐりから小さな小さな白いイモムシが一匹出てきていて皆でびっくり！（担任が冷凍庫に入っていたはずなのですが！）「お顔は赤いな～」「ゾウムシって言うんやで」「ごはんは何を食べるのかな？」そして、森で葉っぱを集めてケースに入れてあげたり、「絵本に土の中に潜らせてあげるといいとありましたよ」と保護者の方に教えていただいて、そうしてみると本当に土の中に入っていて、皆でびっくりしていました。小さい命が一生懸命生きている様子に興味津々…「今日はどうしてるかな？」と毎日観察しています。これからどうなっていくのか、楽しみたいです。

11月は全員出席の日が多く、「お休みはいません(^^♪」とみんなで喜び合っていたこりす2組の子ども達でした。誰かがお休みとわかると「何で？何で？」と心配し合ったり、鼻水が出たお友だちにティッシュを手渡してくれる子がさっと三方から来て嬉しく驚きだったり、ますますお友だちの事を優しく思う姿が見られていました。12月もたくさん仲が深まるのを楽しみにしています。



みのりまつり

むつみ会さん主催の、みのりまつりの日は、幼稚園中で楽しい催しがたくさんでした。段ボール迷路は段々スピードアップして、進んでいくのが力強く感じました。わにさんが出てくるわにわにパニック、トランポリン、輪投げ…！翌日には、こりす1・2組での夜店屋さんも大いに盛り上りました。

むつみ会の方々や準備してくださったり、当日もお手伝いいただいたたくさんの方々のあたたかいお心を十分に感じ、子ども達の笑顔にあふれる時となりました。感謝でいっぱいです。

当日、忍者さんに出会い、「どこから来たの？」「遠い里から来たよ」などのお話までした子ども達！

その後もお部屋での忍者ゲームを楽しんでいます♪



寒くなってきましたが、薄着で元気に過ごしましょう♪
体温調節機能が高まる。活動しやすい。免疫力が高まり風邪をひきにくくなるなどの良いことがたくさんあります(^^♪

クラスの取り組み

- * 秋の実りに触れ親しむ
- * 友達との関わりながら好きな遊びを楽しむ
- * 使った玩具を片付ける
- * トイレで排泄をする

